



# 通信

HP 学校だより  
R7.7.16  
NO.15  
文責 伊藤美佳



## みんなが笑顔で一学期を終えるために

6年生が「みんなが笑顔で一学期を終えるために」様々な活動をしてきています。暑さで外に遊びに行けないことを考慮して、昼休みに「読み聞かせ会」を実施したり、テレビを使った縦割りレクの「あたまおしりゲーム」(これは代表委員会主催)を行ったり、アイデアを出し合って考えた企画を実行してくれました。

読み聞かせでは、1～6年生が集まるので、どの学年でも楽しめる本を選んでいました。また、声の強弱をつけたり、間をとったりして、集中して聞いてくれるように工夫していました。「あたまおしりゲーム」は、暑さを避けるために、各教室を会場としてテレビに動画を配信する方法で実施しました。縦割りで活動するのも一学期最後だったので、班でゲームを楽しみました。



さわやか集会では、スカウト企画「ダンス&アクロバット」の発表がありました。暑い中でも、元気にダンスやアクロバットを披露してくれました。6年2組が学級でエンタリーし、会場を沸かせていました。得意なこと、好きなことをみんなで楽しむ笑顔いっぱいの豊坂小学校になっているなど感じた瞬間でした。一学期の終わりに、このような子どもたちの姿が見られ、とてもうれしかったです。



子どもたちの「やる気」を更に伸ばしてくれるのが夏休みだと思います。長い休みだからチャレンジできることや取り組めることがあると思います。ご家庭でも子どもたちと相談しながら、子どもの経験値を伸ばしていただけるとありがたいです。5年生が野外活動前に取り組んでいた「包丁マスター(包丁を使って野菜を切る)」や料理を作ることなども、この夏ぜひ経験できるといいなと思います。家庭で「これは自分の仕事」となることを決め、家族のためにがんばる姿を認めてもらえる、そんな経験も大切だと思います。どんな形にしても、子どもたちの「やりたい」という意欲を伸ばしてもらえら夏休みになったらうれしいです。そして、休み明けに子どもたちが自信に満ちた笑顔で登校してくれることを楽しみにしています。

## 豊坂パッションナスをマルシェで販売

7月27日(日)に役場周辺で開かれるマルシェで、6年生が豊坂パッションナスを販売することが決定しました。時間は午前10時～午前11時くらいです。そのために、夏休みのナスの世話の仕方や当日の時間ごとの人の動き(タイムテーブル)を決め、当日のリハーサルについても考えて進めています。役場の産業振興課との連絡もとり、子どもたちが大きく成長していることを感じます。

当日、マルシェにお越しいただける方は、ぜひ、豊坂パッションナスを売る豊坂っ子たちの応援をしていただけるとうれしいです。

※8月20日(水)は豊坂小学校で販売予定があるそうです。